

## **Tätigkeitsbericht Fachbereich Leistungssport STSB 2014**

Im Bereich **Finswimming** fanden am 12.10.2014 beim TC Blue Delphin in Völklingen die Saarlandmeisterschaften statt, zum ersten Mal mit neuer Wettkampfordnung. Es hat alles reibungslos funktioniert. Wir danken dem Verein für die Ausrichtung und allen Wettkämpfern für die Teilnahme.

Am 06. September 2014 haben wir an den Landesmeisterschaften Rheinland-Pfalz teilgenommen. Unsere Athleten Nico Müller, Marco Kohns und Kim Ulrich haben mit Erfolg unser Bundesland vertreten.

Unser Training an der Sportschule fand wie immer alle 14 Tage statt, das Sportschultraining wird sehr gut angenommen. Es macht uns sehr viel Spaß und wir möchten uns bei allen Wettkämpfern für die Unterstützung bedanken.

Am 8. März 2014 fand die Kampfrichterweiterbildung in Gehlberg statt und am 27. September 2014 nahmen wir an der Sportwartetagung in Erfurt teil. Durch die Teilnahme an den Lehrgängen, Weiterbildungen und Wettkämpfen im Flossenschwimmen, haben wir alle viele wertvolle Informationen und Trainingstipps zum Thema Flossenschwimmen und Finswimming erhalten und auch im STSB umgesetzt.

Im Dezember 2014 kam die Anfrage die süddeutschen Meisterschaften im Saarland auszurichten. Im Januar bekamen wir die Zusage seitens des LSVS, wir freuen uns auf diese Veranstaltung am 21./22. März 2015, es ist für uns ein großes Ereignis zum ersten Mal im Saarland einen nationalen Wettkampf auszurichten.

Am 28.04.2014 nahm ich am VDST-UWR-Seminar organisiert vom Spartenleiter Felix Benedikt (ehemaliger Spieler und Co-Trainer der deutschen Nationalmannschaft) teil. Es wurden nicht nur die Grundlagen des 3-dimensionalen Wassersports erörtert, sondern auch tiefergreifende Fragen des strategischen Spielaufbaus und des taktischen Spiels behandelt.

In der Sparte **UW-Rugby** hat sich auch einiges getan, wie ihr auf unserer Homepage und in der Tauchbrille sehen könntet, findet jeden Monat im Schwimmbad Altenkessel ein Saarland-UW-Rugby Training statt, Termin: Samstag 15:00 Uhr.

Unser Tauchkamerad Uwe Heinzl (UW-Rugby Beauftragter) leitet die Trainingseinheiten. Den Teilnehmern werden die Grundlagen des Spieles, das Regelwerk und vor allem die dazugehörigen Trainingsübungen zum Unterwasserrugby vermittelt. Die Termine für 2015 stehen schon fest, wir freuen uns und erwarten zahlreiche Teilnehmer.

Uwe vielen Dank für deinen Einsatz und die geleistete Arbeit!!

Am 5.7.14 waren wir am Marxweiher zum Event Orientierungstauchen:

Der LVST Rheinland-Pfalz und Visuelle Medien STSB haben am 5.7.14 ein OT-Event am Marxweiher angestoßen, um diese interessante und technisch komplexe Sportart darzustellen. Zu Gast war die OT-Nationalmannschaft mit Trainer Sven und Rüdiger Hüls, es konnten Filmaufnahmen gemacht werden und interessierte Taucher konnten diese Sportart live ausprobieren. Die Inhalte des Orientierungstauchens wurden durch den Spartenleiter im OT Sven Schönherr sehr anschaulich vorgestellt.

Ich habe an den Vorstandssitzungen/erweiterte Vorstandssitzungen des STSB teilgenommen.

Mein Dank geht an meinen Mann Wolfgang für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung im Fachbereich Finswimming , vielen Dank auch an Uwe Heinzel im Bereich UW-Rugby. Durch eure Unterstützung konnten wir gemeinsam einiges nach vorne bringen. Bedanken möchte ich mich auch bei meinen Vorstandskollegen/innen des STSB, die immer ein offenes Ohr für mich haben, und mich bei meiner Arbeit tatkräftig unterstützen.

St. Ingbert, 08.02.2015  
Fachbereich Leistungssport  
Uschi Kohns